



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – INAUGURATION CENTRE SPORTIF DESJARDINS

Saint-Antonin, 2 juillet 2025 – Le mercredi 2 juillet à 17 heures a eu lieu la conférence de presse portant sur l'inauguration officielle du Centre sportif Desjardins de Saint-Antonin. Cet événement s'est tenu d'abord devant le Centre sportif, à l'extérieur, au 21, rue Pelletier à Saint-Antonin, en présence d'élus, d'employés de l'Hôtel de Ville, de partenaires, de l'équipe de chantier, d'administration et de maires d'autres municipalités environnantes ainsi que de citoyens de la Ville et de la région. Au terme de la cérémonie protocolaire, tous ont été invités à visiter le Centre sportif Desjardins ainsi qu'à assister au dévoilement de l'œuvre choisie dans le cadre du programme d'intégration des arts à l'architecture et de la vidéo promotionnelle relatant l'histoire du projet et ses différentes étapes de réalisation, produite par l'entreprise 3SKIProductions.

Ce projet, attendu depuis plusieurs années, a bénéficié d'un financement du gouvernement du Canada dans le cadre du Programme d'infrastructure Investir dans le Canada (1 296 942 \$) et du gouvernement du Québec dans le cadre du Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives et sportives (2 075 107 \$). Le Centre sportif a aussi bénéficié d'une implication financière tant de la Ville de Saint-Antonin que de la Corporation du Centre sportif de Saint-Antonin permettant la mise en chantier qui a débuté par une pelletée de terre le 14 août 2024. C'est avec grande fierté que le maire de la Ville de Saint-Antonin, M. Michel Nadeau, a donné le coup d'envoi de cette conférence de presse. Il a souligné le travail de l'équipe municipale, des membres de la Corporation du Centre sportif ainsi que des bénévoles et la contribution des partenaires majeurs du projet, qui ont, chacun à leur manière, contribué à concrétiser ce qui deviendra un pôle régional d'activité et de rayonnement.

C'est lors de cet événement que le nouveau partenaire a été annoncé. Berger, qui s'est joint récemment au projet, pour sa contribution au volet culturel et communautaire en tant que partenaire de la programmation. Ainsi, la salle multifonctionnelle à l'intérieur du Centre sportif Desjardins portera dorénavant le nom de Salle Berger. L'entreprise a par ailleurs aussi confirmé le renouvellement de son partenariat pour les Estrades Berger, adjacentes aux nouvelles infrastructures.

Berger est une entreprise réputée située sur le territoire de Saint-Antonin qui non seulement crée des emplois et contribue à l'économie dans le milieu, mais favorise la création de liens entre les citoyens et la culture. Déjà partenaire de la Ville de Saint-Antonin par l'engagement de cette dernière envers les Estrades Berger depuis plus de dix ans, cette entreprise a été ciblée dès le début pour être celle avec qui un partenariat était souhaité pour la salle multifonctionnelle et le soutien à la mise sur pied d'une programmation culturelle et communautaire. C'est avec grande joie que nous soulignons cette collaboration qui grandit aujourd'hui et pour les années à venir. La Ville est fière de s'associer à une entreprise engagée envers le développement et la promotion de l'offre culturelle et qui porte des valeurs sociales, éthiques et environnementales. M^{me} Valérie Berger, coprésidente de l'entreprise, a pris la parole afin de faire part aux personnes présentes des raisons qui ont amené son entreprise à soutenir ce projet d'envergure.

« Offrir un accès à la culture, c'est permettre à chacun de s'épanouir et de s'ouvrir au monde. Le Centre Sportif Desjardins, où toute la programmation culturelle portera la signature Berger, incarne notre engagement envers les communautés qui

nous entourent. Il deviendra un lieu rassembleur, vivant et porteur de sens, en parfaite continuité avec notre histoire et nos valeurs de proximité et d'engagement. C'est aussi notre façon de contribuer au dynamisme de notre belle région. » Mélissa et Valérie Berger, Co-PDG de Berger.

M^{me} Marie-Soleil Joyal, coordonnatrice à la vie culturelle et communautaire à la Ville de Saint-Antonin, a fait l'annonce d'événements à venir dans la Salle Berger du Centre sportif Desjardins, en collaboration avec Le Sonar, organisme de production et de diffusion basé à Rivière-du-Loup, en compagnie de M. Alain Turcotte, président de la Corporation de développement de Saint-Antonin et membre du comité culturel qui en découle. Ce dernier en a profité pour inviter les citoyens à s'impliquer au sein de ce nouveau comité, qui aura pour mandat de mettre sur pied une programmation culturelle afin de dynamiser les lieux et a fait valoir l'idée du lancement d'une consultation citoyenne pour connaître les intérêts en matière de diffusion.

Cette conférence de presse est aussi l'occasion de souligner le travail accompli par les différents intervenants qui ont travaillé de près ou de loin à ce projet et des impacts positifs que peuvent avoir les projets tels que celui-ci. Les élus ont pu souligner l'importance de telles infrastructures pour les communautés.

« Les infrastructures sportives et récréatives sont essentielles pour bâtir des collectivités fortes, résilientes et en santé. Le nouveau Centre sportif de Saint-Antonin, pour lequel notre gouvernement a contribué plus de 1,2 millions \$, offrira désormais aux résidents de tous âges un lieu moderne de qualité pour s'adonner au sport et faire de l'activité physique, tout en favorisant l'épanouissement des athlètes d'ici. Cette nouvelle infrastructure aidera Saint-Antonin à demeurer une collectivité dynamique où il fait bon vivre », a déclaré l'honorable Gregor Robertson, ministre du Logement et de l'Infrastructure.

« Cela me réjouit grandement de savoir que la population de Saint-Antonin et des environs pourra maintenant profiter d'un centre sportif moderne et accueillant. Les investissements que nous réalisons dans les infrastructures sportives, récréatives et de plein air démontrent la volonté du gouvernement du Québec d'améliorer le bien-être physique et mental de la population, mais aussi de renforcer le tissu social de nos communautés. Grâce aux nombreux projets déployés dans le cadre de ce programme, des gens de tous les âges et de partout au Québec ont désormais à leur disposition davantage d'espaces communautaires et d'aires de pratique d'activités sportives, récréatives et de plein air », a mentionné M^{me} Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air.

« Ce centre sportif moderne est une véritable fierté pour Saint-Antonin et les environs. Il offrira à toutes les générations un espace accueillant où bouger, se réunir et partager des moments importants. Ce genre d'infrastructure contribue grandement à renforcer le tissu social de notre communauté, tout en favorisant un mode de vie actif et en santé. Je suis fière que notre gouvernement, tout comme moi, accorde une importance particulière aux projets comme celui-ci, qui répondent aux besoins des gens d'ici et qui auront un impact pour les années à venir », a souligné M^{me} Amélie Dionne, députée de Rivière-du-Loup-Témiscouata-Les Basques.

M. Carlo Brousseau, directeur général adjoint et directeur des travaux publics, a profité de l'occasion pour remercier le travail de l'équipe à la recherche de financement pour le projet, soit M. Stéphane Bourassa, directeur du Service des loisirs, et M^{me} Karine Vincent, directrice du développement et des relations avec le milieu ainsi que le travail des professionnels. Un mot spécial a été adressé à M. Michel Gagnon, chargé de projet à la Ville de Saint-Antonin. M. Stéphane Bourassa, Directeur du Service des loisirs, a aussi pris la parole afin de faire part de la contribution de la Corporation du Centre sportif au projet et des bénéfices que pourront en retirer les citoyens de Saint-Antonin et les organisations sportives de la région. M^{me} Vincent en a profité à son tour pour souligner l'apport des différents partenaires du projet et annoncer l'artiste sélectionné pour l'intégration des arts à l'architecture, M. Marc-Antoine Côté, ainsi que décrire brièvement le concept de l'œuvre, enfin dévoilée au grand public.

C'est M. Antoine Guy, architecte au projet chez Ateliers Guy Architectes, qui s'est fait l'honneur de revenir sur le projet dessiné et réalisé par son équipe. Finalement, M. Serge Ferrand, directeur de la Caisse Desjardins de Rivière-du-Loup, s'est adressé à l'auditoire afin de souligner l'ouverture officielle des espaces dont Desjardins est un partenaire majeur et en a profité pour partager sa vision d'avenir pour ce projet. M^{me} Gabrielle Thibault, directrice des communications et des ressources humaines, maître de cette cérémonie d'inauguration, a convié les intervenants à la prise de photo officielle de la coupure du ruban avant d'inviter l'enthousiaste auditoire à débuter la visite des installations. Une page a été créée sur le site internet de la Ville pour permettre à tous de suivre l'évolution du projet.



Étaient présents à cette conférence M. Michel Nadeau, maire de la Ville de Saint-Antonin, M^{me} Amélie Dionne, députée de Rivière-du-Loup-Témiscouata-Les Basques, M. Bernard Génereux, député fédéral Côte-du-Sud – Rivière-du-Loup – Kataskomiq – Témiscouata, M^{me} Valérie Berger, coprésidente de l'entreprise Berger, M. Carlo Brousseau, directeur général adjoint et directeur des travaux publics à la Ville de Saint-Antonin, M. Stéphane Bourassa, directeur du Service des loisirs de la Ville de Saint-Antonin, M^{me} Karine Vincent, directrice du développement et des relations avec le milieu à la Ville de Saint-Antonin, M. Antoine Guy, architecte chez Atelier Guy architectes, M^{me} Marie-Soleil Joyal, coordonnatrice à la vie culturelle et communautaire à la Ville de Saint-Antonin, M. Alain Turcotte, président de la Corporation de développement de Saint-Antonin, M. Serge Ferrand, directeur général de la Caisse Desjardins de Rivière-du-Loup, et M^{me} Gabrielle Thibault, directrice des communications et des ressources humaines à la Ville de Saint-Antonin.

-30-

Pour information :
Gabrielle Thibault
Directrice des communications, Ville de Saint-Antonin
communications@stantonin.ca / Téléphone : 418 862-1056, poste 234

Merci à nos partenaires majeurs du Centre sportif Desjardins et de la Salle Berger!

